



さくらじま

令和4年5月11日 N04

【学校教育目標】

自ら学び、高めあい
よりよく生きようとする
子どもの育成



運動会に向けて練習が始まりました

ゴールデンウィークが終わり、本格的に運動会の練習が始まりました。高学年の教室では、リレーの順番をみんなで相談したり、中学年では団体競技の方法をしっかりと理解したりして、実際に運動場に出ていない教室での学活の時間に、作戦を立てて練習に取り組んでいます。

運動上での練習も毎回、本番のような盛り上がりを見せています。応援の歓声が響いています。



そうじじかん ようす しょうかい 掃除時間の様子を紹介します



すいようびいがい ひるやす ご まいかい そうじ じかん ぜんこう とりく じかん
水曜日以外は、昼休み後に毎回あるのが掃除の時間。全校そろって取り組む時間です。
ねんせい じぶん きょうしつ きょうしつまえろうか ねんせい てつだ そうじ
す。1年生はまず自分の教室と教室前廊下を6年生に手伝ってもらいながら掃除し
ます。がくねん あ とくべつきょうしつ かいだん しょうこうぐち ぜんこう きょうゆう
学年が上がると、特別教室、階段やトイレ、昇降口のように全校が共有
する場所も担当します。がっこうぜんたい とりく
学校全体として、しっかり取組んでいきたい3つのうちの
ひとつでもあります。じぶん きもちよく がくしゅう かんきょう ととの
自分たちが気持ちよく学習するために、環境を整えること
はたいせつ かんが しょうじばしょ もくもく そうじ とりく すてき こ
は大切なことと考えています。どの掃除場所にも、黙々と掃除に取り組む素敵な子
が、たくさんいます。

